
栃木放送平成 23 年度第 8 回 12 月期定例番組審議会議事録

1.開催の日時 平成 23 年 12 月 20 日（火）午前 11 時

2.開催の場所 栃木放送本社会議室

3.委員の出席 委員総数 9 名

出席委員 7 名

欠席委員 2 名

出席委員名 委 員 長 増 田 仲 夫

副委員長 鈴 木 正 好

委 員 太 田 照 男

委 員 安 納 守 一

委 員 小 島 俊 一

委 員 竹 内 明 子

委 員 岩村由紀 乃

局側出席者氏名 代表取締役社長 栗 山 正 道

報道制作局長 高 瀬 一 也

報道制作部 小 暮 智

4 議 題

（１）「リンク栃木ブックス実況中継」について

（２）その他

5 議事内容

（１）「リンク栃木ブレックス実況中継」について

試聴番組：平成 23 年 12 月 17 日（土）放送のおよそ 10 分間を試聴

議題説明：報道制作部 小暮 智

「リンク栃木ブレックス実況中継」の番組の概要につ

いて説明。

次に 17 日放送の番組を試聴し、審議に入る。

各委員からは、



○会場の興奮が伝わった。解りやすい解説と実況だった。さすが

という感じ。全体の雰囲気も伝わってよかった。

○ルールの解説などいいと思った。実況アナの声も若々しくてス

ポーツアナらしくてよかった。想像力をかき立て、ラジオなら

ではの楽しみ方ができた。ラジオで雰囲気を伝える力はあるの

だと思った。もっと頑張ってほしい。

○よく選手の名前が出るなと感心した。

○喋りの早さを感じなかった。引き込まれるような感じがした。

○想像力をかき立てられ、ラジオの良さを実感した。

○実況アナがいい味を出していた。冷静でベテランの味が出てい

た。臨場感があってよかった。

○バスケットは分からないが、臨場感だけは伝わった。偏った実

況でなくてよかった。

○アナウンサーの盛り上げ方が上手く、気持ちよかった。

○選手の名前がよく出るなと感心した。もう一度行ってみたいと

思わせた。

○座席の値段なども伝えた方がよかったのでは。

○今までの意見の集大成のような気がした。ＣＭも邪魔にならな

かった。聞いていて若返ったような気がした。

当社としては、これらの意見を参考に、今後の番組作りに取り組

んでいきたい旨を説明した。

（２）その他

特になし。


